

Un visage extraterrestre découvert dans l'espace !



Le 28 janvier 2022, un immense **visage extraterrestre** a été découvert dans le nuage de Rho Ophiuchi, dans la constellation d'Ophiuchus.

Cet immense visage est surprenant et surtout gigantesque. L'ufologue Scott C. Waring pense qu'il a été façonné par une civilisation extraterrestre très avancée technologiquement.

J'ai découvert ce visage alors que je visionnais de récentes photos de l'espace prises par l'astronome Edar Ivan. Parfois, les découvertes les plus étonnantes se trouvent juste devant notre nez. Cette photo contient sans le savoir un visage extraterrestre géant dans la nébuleuse. Pour le voir, rendez-vous sur son site Web, récupérez la photo et placez-la sur votre bureau, puis faites-la pivoter deux fois vers la droite... parce que le visage est à l'envers. Après cela, vous pourrez le voir. Vous savez qu'une espèce extraterrestre a atteint le sommet de l'évolution lorsqu'elle a le

Le visage est celui d'une espèce extraordinairement ancienne, âgée de 8 à 14 milliards d'années, car seule une espèce ancienne a la capacité de manipuler une nébuleuse de cette façon. Puisque les astronomes disent que l'univers est âgé de 14,5 milliards d'années... nous pouvons nous baser sur un âge maximum avec lequel travailler. Et puisque la Terre a 4,5 milliards d'années, nous savons que les humains sont loin d'être capables de telles choses.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

Extraterrestre - 13 novembre 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0